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VERBALE n. 43         del 18/11/2019 

L’anno 2019 il giorno 18 del mese di Novembre alle ore  09.30 circa, nel Palazzo Comunale, si è 

riunita la 1
a
 CC, per discutere sul seguente ODG: 

1. PROPOSTA DI DELIBERA DI CC. N. 69  DEL 04/11/2019  
 

Sono presenti i Sigg. Consiglieri: Di Trapani, La Corte Rosalinda, D’Angelo, Sollena, Ganguzza, 

Comito. 

Il Vice-Presidente constatata il  numero legale  i lavori della Commissione. 

I componenti cominciano ad esaminare la delibera in oggetto. Viene ravvisata la necessità di sentire 

il proponente della delibera nello specifico la Dott.ssa Di Marco incontro fissato per lunedì 

25/11/2019 alle ore 09,30. Viene fissato altresì un incontro con padre Salvia per giorno 27/11/20/19 

alle ore 10.00. I lavori proseguono sino alle ore 11.00 circa quando il Presidente chiude la 

Commissione per riaggiornarli in data da concordare.         

Letto, confermato e sottoscritto.            F.to 

          IL PRESIDENTE 1
a
 CC 

          (G. Rao) 
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VERBALE n. 44         del 25/11/2019 

L’anno 2019 il giorno 25 del mese di Novembre alle ore  09.30 circa, nel Palazzo Comunale, si è 

riunita la 1
a
 CC, per discutere sul seguente ODG: 

1. PROPOSTA DI DELIBERA DI CC. N. 69  DEL 04/11/2019  
 

Sono presenti i Sigg. Consiglieri: Di Trapani L, Comito, D’Angelo, Sollena G., Ganguzza,  

Il Vice-Presidente constatata la mancanza del numero legale  rinvia di un i lavori della 

Commissione. Alle ore 10.30 torna a riunirsi la commissione e risultano presenti i sig. consiglieri: 

Di Trapani L, La Corte, D’Angelo, Sollena, Comito. 

Il Vice-Presidente constato il numero leale apre i lavori verificando alcune perplessità sul 

regolamento. 

Di Trapani: le nostre perplessità sono sulla presidenza che ha anche un ruolo rilevante, il gonfalone  

rappresenta la città che è rappresentata sia dalla GM che dal CC importante è riportare il gonfalone 

per legge. Vengono esaminati vari art. del regolamento e vengono richieste delucidazioni. 

La Sig.ra DI MARCO illustra il Reg. e dichiara che non ha inserito la richiesta di inviti perché già 

la GM ha l’obbligo di indicare a partecipare ma è disponibile ad aggiungere un trafiletto, nel 

regolamento non ha voluto citare altri credi si è attenuta e limitata solo alle tradizioni di massima, 

dopo ampio esame a Commissione decide di chiedere di far tenere il gonfalone nella stanza del 

Sindaco e metterlo nell’aula consiliare durante il CC, decidono altresì di volersi riunire per 

apportare altri emendamenti. 

Alle ore 11,00 la seduta viene aggiornata. 

Letto, confermato e sottoscritto. 

.            F.to 

          IL PRESIDENTE 1
a
 CC 

          (G. Rao) 
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VERBALE n. 45         del 27/11/2019 

L’anno 2019 il giorno 27 del mese di Novembre alle ore  10.00 circa, nel Palazzo Comunale, si è 

riunita la 1
a
 CC, per discutere sul seguente ODG: 

1. PROPOSTA DI DELIBERA DI CC. N. 69  DEL 04/11/2019  incontro con Padre Salvia 

Sono presenti i Sigg. Consiglieri: Rao Giorgio,La Corte, Di Trapani L, Comito, D’Angelo, 

Ganguzza,  

Il Presidente constatata il numero legale per la validità della seduta apre i lavori della commissione 

comunicando che Padre Salvia non sarà presente ai lavori e che verrà sostituito dal Sig. Roberto 

Esposito. 

Di Trapani è necessario un confronto su alcune occasioni sia di festività civili che religiose 

volevamo capire  se tra le festività religiose inserite nella delibera si possono inserire altre festività 

non citate nella delibera vedi Pina Suriano o la domenica dopo San Martino ritorno Madonna del 

Ponte  al Santuario a tal proposito il Sig. Esposito si farà  portavoce di portare la richiesta a Padre 

Salvia ed avere una risposta nella seduta di mercoledì 04/12/2019 alle ore 09,30. 

Congedato il Sig. Esposito i componenti proseguono i lavori mettendo all’attenzione  la proposta di 

delibera portata avanti dal consigliere Ganguzza di Comune accordo con gli altri componenti e che 

verranno discussi nella medesima seduta di mercoledì 04/12/19 alle ore 11,15 esauriti gli argomenti 

il presidente chiude i lavori della Commissione. 

Letto, confermato e sottoscritto. 

.            F.to 

          IL PRESIDENTE 1
a
 CC 

          (G. Rao) 

 


